

## Asociación Peruana de Facultades de Medicina

## El próximo 31 de marzo concluye el XII Curso de Salud Mental que realiza ASPEFAM para médicos residentes

La Asociación Peruana de Facultades de Medicina - ASPEFAM, a través de su Aula Virtual, viene realizando a través de la modalidad a distancia el XII Curso de Salud Mental, el mismo que está dirigido a médicos

residentes de las diferentes especialidades y concluirá el próximo 31 de marzo del presente año.

Este nuevo curso que se inició el pasado 10 de febrero, consta de 72 horas teóricas y prácticas durante las cuales se abordan tres unidades de aprendiza en los que se tratan los temas de Salud Mental y Psiquiatría, concepto e implicancia en la salud individual y en la



salud pública; Trastornos mentales y del conocimiento más frecuentes en la práctica médica; e Intervenciones piscofarmacológicas y psicosociales en la práctica médica.



El curso que lo dirige el reconocido psiquiatra, Dr. Juan Francisco Rivera Feijoo, otorga tres créditos académicos y al concluir, los médicos residentes lograrán como competencia identificar el concepto de salud mental, los trastornos mentales y del comportamiento más frecuentes en la práctica médica general.

Asimismo, podrán conocer los criterios diagnósticos y los factores de protección y riesgo asociados a ellos, en un marco de calidez, evitando actitudes discriminatorias y mostrando respeto e interés por los

derechos humanos del paciente y de sus familias con un enfoque integral de la salud.

En este nuevo curso de Salud Mental, vienen participando médicos residentes de diferentes especialidades, quienes podrán acceder a un conjunto de recursos disponibles en el Aula Virtual.

